

Exposición de esculturas para recordar a Rita Longa



La Habana, 8 nov (RHC) El Gran Teatro de La Habana Alicia Alonso exhibirá desde el próximo jueves, en su sala Alejo Carpentier una gran exposición colectiva de escultura contemporánea cubana dedicada a la gran escultora cubana Rita Longa, al conmemorarse este año el aniversario 105 de su nacimiento, según artículo publicado hoy en el portal CubaSí.

Casi hasta el final de su vida, Rita Longa fue diariamente a su oficina en el Consejo Asesor para el Desarrollo de la Escultura Monumentaria, CODEMA, institución que dirigió por varios años. Llegó el momento en que sus problemas de salud no le permitieron subir la escalera, y ella, con tal de no dejar de trabajar, dispuso que le habilitaran un espacio en el primer piso, cerca del taller.

Ese empeño distinguió durante toda su vida a la gran artista cubana. Nunca se amedrentó ante las dificultades, quizás por eso, y por su extraordinario talento, por su creatividad inmensa, devino la más conocida y prolífica de las escultoras cubanas. No es habitual que una figura de las artes plásticas consiga tal nivel de reconocimiento popular: a Rita Longa, hace unas décadas, la conocía todo el mundo en Cuba.

Es difícil que algún cubano no conozca al menos una de sus célebres esculturas, prodigadas por toda la isla. Mientras pudo, ella misma tomó el cincel. Después, se auxilió con un equipo que seguía al pie de la letra sus indicaciones.

Con su línea siempre ondulante, incluso cuando recreaba estilos esencialmente angulosos, representó en sí misma una escuela, que encontró numerosos seguidores y admiradores.

La exposición Organizada por el Ministerio de Cultura, el Consejo Nacional de Artes Plásticas y CODEMA, que está celebrando sus 32 años, mostrará la evolución reciente del arte escultórico en nuestro país.

(CubaSí)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/146871-exposicion-de-esculturas-para-recordar-a-rita-longa>



Radio Habana Cuba